



Omar e Ivanna Gutiérrez interpretaron el concierto de piano Del nuevo mundo, dentro de las actividades realizadas en el Festival de Octubre.

# El Nuevo Mundo de Omar e Ivanna

**El dueto de concertistas ensenadenses regresó a los escenarios en el Festival de Octubre con piezas a cuatro manos; tras la pandemia, retomarán sus presentaciones en México y Estados Unidos**

**KARLA PADILLA/EL VIGÍA**  
kpadilla@elvigia.net | Ensenada, B. C.

Los pianistas y violinistas Omar e Ivanna Gutiérrez regresaron a los escenarios luego del confinamiento causado por el Covid-19, con la presentación de su concierto de piano Del nuevo mundo, dentro de las actividades realizadas en el Festival de Octubre.

En entrevista con **El Vigía**, los hermanos ensenadenses señalaron que durante su presentación, realizada el pasado jueves, interpretaron la sinfonía "Del nuevo mundo" a dueto en un mismo piano, lo que causó el aplauso del público.

Omar Gutiérrez destacó que el público quedó asombrado y muy contento, pues se trataba de la última pieza de su presentación, y regresaron a interpretar el son oaxaqueño "Dios nunca muere" de Macedonio Alcalá, también a cuatro manos.

Por su parte, Ivanna mencionó que "Del nuevo mundo" fue interpretada por primera vez a cuatro manos en Baja California, al igual que el son oaxaqueño de Alcalá, elaborada para orquesta y adaptada por el dueto de hermana y hermano.

## LEJOS DE LOS ESCENARIOS

Derivado de la pandemia, los hermanos Gutiérrez debieron interrumpir su presentaciones regulares: en 2019, previo al inicio del confinamiento habían realizado



Los jóvenes pianistas tendrán una participación online este miércoles en el Festival de Octubre, en la plataforma Sessions Live a las 16:15 horas.

una gira por Shanghai, China; y antes habían tenido dos conciertos en Ensenada.

Con la presentación que tuvieron el jueves, los jóvenes comenzarán con nuevas actividades para continuar con las giras pendientes al interior del país y en el extranjero, principalmente en Estados Unidos.

"Lo extrañábamos, la sensación, nunca es lo mismo lo online que tener el contacto con el público, los aplausos, las felicitaciones... La gente tan emocionada de escuchar la música en vivo, creo que no tiene precio", expresaron los hermanos.

## PRESENTACIÓN EN LÍNEA

Los jóvenes pianistas señalaron que no han dejado de estar activos en sus redes sociales @OmariIvanna, por lo que este miércoles tendrán una participación online en el Festival de Octubre de la plataforma Sessions Live a las 16:15 horas.

Destacaron que se trata de una pequeña participación de 20 minutos que podrá verse a nivel mundial y de acceso gratuito a través de la página <https://sessionslive.com/falleffect/tickets>.